
Bürgermeisterin Lübbers stellt die Sitzungsvorlage vor. 
 
Ratsmitglied Deters fragt an, ob es bereits einen Nachfolger für die Mofa-AG von Herrn Sommer 
geben würde. Hier teilt Ratsmitglied Tholen mit, dass ihr als Mitglied des Fördervereins bekannt 
sei, dass es bereits eine Nachfolge gebe und dies ebenfalls ein Lehrer der Schule sei. 


